

**AGÁRRENSE,
EL ROMMEL
SERÁ UNA
CALDERA EN LA
ELIMINATORIA**

P 12. ESTADIO



Ilustrativa

¡Danza de la muerte! Dos acribillados en San Isidro

**UNO FUE LLEVADO AL
SAN MIGUEL ARCÁNGEL,
PERO FUE EN VANO**

La ola de violencia tiene inquieta a la población, van 10 homicidios en igual número de días. **Abdiel Castillo** y **Ricardo Calzadilla**, de 26 y 29 años respectivamente, son las víctimas más recientes. La Policía Nacional realizó operativos y se reportaron tres capturas

P 14. LA ROJA

NO PASE - CRIMINALISTICA NO PASE - CR



Cetida

**¡MISIÓN! MEJORAR
LA CAPACIDAD DEL
CANAL, OTRO RETO
DEL NUEVO GOBIERNO**

P2. HECHOS



EFE/ El Siglo

**MÉXICO EN ESTADO
DE ALERTA EN SU
SISTEMA ELÉCTRICO
POR OLA DE CALOR**

P7. MUNDO



EFE/ El Siglo



Murió el ternero que nació con dos cabezas y cuatro ojos

SERVICIO INTERNACIONAL
 REDACCION@ELSIGLO.COM.PA

INCREÍBLE. Un ternero que nació con dos cabezas pegadas, cada una con sus dos ojos, su nariz, su boca y su lengua, murió 72 horas después del parto en una finca ganadera de la provincia de Zamora, en el oeste de España.

“En los casi 48 años que llevo de ganadero jamás vi nada así”, añadió Miguel Fuentes Garrotes, un productor de 64 años, residente en Piñuel, una comunidad de poco más de 60 habitantes.

En los primeros momentos el ternero fue amamantado por su madre y posteriormente alimentado a base de biberones. La que tuvo al ternero es una vaca con 15 partos.

TIPS

Según EFE, el dueño del ternero piensa donarlo a la ciencia. La leche que tomaba por un lado, la botaba por el otro y murió

Tratan suavemente al sospechoso de asesinar a futbolista

Miguel Victoria/ El Siglo



MIGUEL VICTORIA
 REDACCION@ELSIGLO.COM.PA

Adalberto Guzmán era conocido en el barrio con el alias de ‘Mandy’, residía en Cerro Cocobolo, era dirigente deportivo y atleta, incluso fue miembro de la selección panameña de fútbol playa que participó en el Mundial de Bahamas en 2017.

Fue asesinado el 12 de marzo de 2024 en cerro Cabra, en el corregimiento de Veracruz. Recibió un tiro en la cabeza, el principal sospechoso de este crimen conocido con el alias de ‘Aarón’, fue atrapado el 19 de abril en su residencia situada en el sector llamado ‘Rincón Bellaco’

Este viernes se conoció en audiencia realizada en el Sistema Penal Acusatorio de Panamá Oeste, que el abogado de ‘Aarón’ logró convencer a los tres magistrados del tribunal de apelaciones de cambiar la medida cautelar de detención provisional, por lo que duren las investigaciones de este homicidio.

Ahora el sospechoso de quitarle la vida al exportero de la selección de fútbol playa tendrá reporte periódico los días lunes y viernes e impedimento de salida del país.

Cedida



RAUW ALEJANDRO SE BORRA EL TATUAJE DE ROSALÍA. ¿TIENE UN NUEVO AMOR?

Con una mariposa cubre el nombre de la estrella del género urbano de España. Ahora lo ligan a la actriz Úrsula Corberó de la serie ‘La Casa de Papel’.

